

Con murales purifican el aire de localidades rurales

PUCHUNCAVÍ.- Mejorar el aire de siete estaciones médico-rurales en localidades como El Rincón, La Canela, La Laguna, Los Maitenes y Pucalán, embelleciendo además sus sedes vecinales, es el objetivo de un innovador proyecto implementado en la comuna.

Se trata de la creación de murales que utilizan una tecnología que permite capturar dióxido de carbono del aire, combinando el arte con el cuidado del medioambiente y el apoyo a las comunidades.

Esta iniciativa, implementada por el Consejo Consultivo de Salud de Puchuncaví junto a Codelco División Ventanas, contó con el trabajo del destacado artista Óscar González.

Los murales han sido elaborados con una pintura que incluye el aditivo PHOTIO, capaz de absorber dióxido de carbono (CO₂) de manera similar a los árboles. Según sus desarrolladores, cada metro cuadrado de estas obras equivale a la función de dos árboles maduros.

De esta manera, con la implementación de esta iniciativa pionera en la región, las sedes sociales se convierten en espacios que contribuyen a mitigar el cambio climático y, a la vez, cuentan con las requeridas mejoras.

El proyecto comenzó en septiembre de este año y se espera que las siete estaciones sean entregadas durante el primer trimestre del 2025, beneficiando a unos cuatro mil habitantes de los sectores rurales de Puchuncaví.